

Pasteurizador de agua ganó Concurso Ideas 2005

Una iniciativa que facilita el acceso a agua potable a los millones de venezolanos que carecen de ella, y eventualmente a Latinoamérica, fue seleccionada como ganadora del primer lugar de la tercera edición del Concurso Ideas 2005.

Así lo anunció Edward Jardine, presidente del jurado y Presidente de la empresa Procter&Gamble. La iniciativa **Colector Solar de Pasteurización de Agua**, presentada por Luis Sabater, fue seleccionada como el mejor plan de negocio entre los cerca de 700 proyectos presentados en el concurso.

El segundo lugar de Ideas 2005 lo obtuvo la propuesta **Producción de Productos para el Tratamiento del Cáncer y Enfermedades Autoinmunes**, orientada a la producción de alternativas en el tratamiento del cáncer, disminuyendo efectos secundarios a los pacientes. Fue presentada por William Jiménez, Carlos García y David Martucci.

En tercer lugar, se seleccionó la iniciativa **Entrecarros Certificados**, que cubre una necesidad del mercado secundario de compra / venta de automóviles, al certificar técnicamente las condiciones de los carros a comercializar. El proyecto fue presentado por Juan Carlos Trull, Giuseppe Carlucci, Carlos Palacios, John Naranjo, Ulises Lara y Carlos Montes.

El jurado del concurso otorgó igualmente dos menciones especiales. Una de ellas adjudicada al proyecto **Producción In Vitro de Embriones Bovinos Sexados**, del equipo



integrado por Hugo Hernández, Andrés Kowalski y Eleazar Soto; que permite a los ganaderos asegurar el sexo de la cría en el proceso de reproducción de forma efectiva y a menores costos. La segunda fue otorgada a la propuesta **Compañía del Arte Suramericano (SAAC)**, dirigida a promover y fortalecer el arte indígena, con conceptos de moda de actualidad, presentada por Luis Ángel Cámbar.

Este año se entregó por primera vez el Premio Especial Innovex a la mejor iniciativa en el área de Tecnología de Información y Telecomunicaciones, el cual correspondió al proyecto **Diseño de GPS con Norma SAE**, presentado por Daniel Rodríguez. Consiste en un prototipo para la supervisión y control de la flota de transporte de una empresa.

El comité organizador del concurso informó que la convocatoria para la cuarta edición de Ideas se realizará en el mes de abril del año entrante.

Fecha clave del Concurso: abril 2006
Inicio cuarta edición

Una idea que promete grandes soluciones

El proyecto ganador del primer premio del Concurso Ideas 2005 es un Colector Solar de Pasteurización de Agua para uso familiar y comunidades que satisface las necesidades diarias de agua potable, libre de gérmenes nocivos a la salud.

Utiliza materia prima 100 por ciento nacional, por lo que se considera un producto típico de desarrollo endógeno. Este equipo es de muy bajo costo y su diseño puede adaptarse prácticamente en cualquier localidad.

[Para ver el video del proyecto ganador de Ideas 2005 pulse aquí](#)

El jurado seleccionó al potabilizador de agua como ganador por considerar que es de gran impacto social, pues permite disponer de agua pasteurizada a todas las clases sociales, y en especial a las alejadas de suministro de agua potable o energía eléctrica. Así mismo, valoró que trabaja con un equipo portátil y de fácil uso, que funciona la energía solar como mecanismo de calentamiento.

Luis Sabater, promotor de la idea de negocio ganadora, expresó: "El Concurso Ideas me brindó la oportunidad de conocer una amplia gama de puntos de vista acerca de los proyectos y su forma de presentarlos en diferentes tipos de auditorio. Fue muy enriquecedor el contacto con los tutores de la Fundación Ideas, la empresa McKinsey & Company y el Parque Tecnológico Sartenejas; que además de orientarme, me dieron ánimos para continuar y llegar hasta la etapa final del concurso. Esta es una magnífica experiencia que voy a divulgar, para tratar de que el próximo año haya el doble de participantes que puedan vivirla".